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Прямая линия с Владимиром 
ПУТИНЫМ за двадцать с лишним лет 
успела стать доброй традицией, почти 
как новогоднее поздравление главы 
государства. Менялись формат, место 
проведения, продолжительность, 
но одно оставалось неизменным – 
было интересно. Четкие, всегда 
к месту – остроумные, порой резкие, 
но всегда честные, искренние ответы 
Президента на самые злободневные 
и острые вопросы – это дорогого стоит. 
Так было и в этом году, рассказывает 
обозреватель «ОГ» Максим НАЧИНОВ 
непосредственно с места события, 
из Гостиного двора в Москве.

Морозным утром иду в сторо-
ну Гостиного двора мимо росгвардей-
цев с автоматами, шагающих вдоль 
стен Кремля. Накануне столицу слег-
ка занесло, но за ночь коммунальщи-
ки (которых местами больше, чем про-
хожих) успели избавиться от послед-
ствий снегопада. Очередь из журнали-
стов и операторов на Варварке начи-
нается за 50 метров до входа. Пример-
но за полчаса проходим все барьеры 
пунк тов досмотра и, наконец, попадаем  
внутрь.

До начала еще достаточно времени, 
и журналисты, как водится, знакомят-
ся, общаются, сверяют ожидания. В за-

ле довольно много представителей ино-
странных СМИ – только китайских кол-
лег не меньше 20. Слышна испанская 
речь. Есть журналисты из стран Араб-
ского мира, которые традиционно при-
стально следят за нашей повесткой. На-
пример, руководитель иракского канала 
Kurdistan24 планирует спросить у Пре-
зидента, как Россия намерена решить 
сирийский вопрос, учитывая ее влияние 
на Ближнем Востоке. Он спокоен, даже 
слегка расслаблен. Это уже седьмая Пря-
мая линия с Владимиром Путиным в его 
карьере.

Большие ожидания от нынешней 
встречи с Президентом России не у не-

го одного. Год был настолько насыщен-
ным, а порой разнонаправленным в ча-
сти определяющих жизнь мира и стра-
ны событий, что нам всем хотелось бы 
услышать оценку Владимира Пути-
на, что же все-таки произошло и – са-
мое главное – что еще может произой-
ти. К 12 часам на Прямую линию посту-
пило около 2,2 миллиона обращений – 
это много. Большая часть касается здра-
воохранения, экономики и транспорта, 
высчитал впервые в истории мероприя-
тия подключенный к обработке вопро-
сов искусственный интеллект.

В новом году – 

новое качество
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Итоги года 
от первого лица
Прямая линия с Президентом России глазами работавшего на ней обозревателя «Областной газеты»


